

## ESPECTACULOS

### Choque en la estación del Norte

El pasado jueves tuvo lugar un choque de trenes en la Estación del Norte. Serían las nueve de la mañana cuando un tren militar procedente de Torelló se dirigía hacia Barcelona, conduciendo parte del 62 Regimiento de Artillería, venía de clases prácticas, chocó, a unos 150 metros de distancia de la estación de Granollers, con uno de mercancías que estaba maniobrando.

Del choque, que no fué muy violento, pero sí muy aparatoso, resultaron unos veinte heridos, algunos tan levemente que pudieron continuar su viaje.

Los accidentados fueron rápidamente atendidos por la Cruz Roja y médicos de la localidad. Seis soldados y el maquinista, León Hernández Martínez, ingresaron en el Hospital de Granollers, siendo los soldados más tarde transportados, en una ambulancia, al Hospital Militar de Barcelona.

La vía quedó limpia de obstáculos al día siguiente, no obstante, el tráfico no fué interrumpido durante el jueves.

### Festejos de Barrio

El pasado lunes homenajearon a su Patrona los vecinos de la calle de Santa Esperanza.

Por la mañana se celebró un solemne Oficio en la Capilla. A las doce tuvo lugar una espléndida danza; por la tarde, baile, y por la noche pasacalle y un lucido y compacto baile

—También desde jueves festejan a sus patronos, santos Cosme y Damián, los residentes en el barrio de «Sants Metge». En el próximo número daremos la reseña.

Mañana, lunes, los vecinos de la calle A. Clavé también celebrarán su correspondiente «sant de barri».

### Comentarios

El pasado domingo y el día de Nuestra Señora de la Merced, se pasaron en nuestros locales de espectáculos las obligadas sesiones de cinema para solaz de los amantes de esta oscura especialidad de diversión.

Al lado de cintas sin ninguna clase de consistencia, pudimos presenciar algunos films de buena calidad, cuyos principales defectos queremos enumerar por si viviésemos la suerte de que nuestros empresarios nos concedieran la atención de tomar nota de ello. Igual que cuando recitábamos la lección, vamos a decir: los más acusados inconvenientes de las últimas sesiones de cinema presentadas en nuestra ciudad, pueden resumirse en dos. A saber: reposiciones y copias viejas y por tanto, defectuosas en muchos aspectos.

Quieran los empresarios locales que nuestra voz no caiga en el desierto.

EL UNO Y EL OTRO

VENTA Y REPARACIÓN  
DE TODA CLASE DE APARATOS DE RADIO

## Radio Durán

Calle Santa Ana, 8 y 10 :: Teléfono 218  
GRANOLLERS

### A media luz

Nos deseamos y deseamos a nuestros lectores, una feliz temporada de estrenos.

★

Sabemos que la empresa del «Principal Cine» está animada de los mejores propósitos: buenas películas, reformas de importancia en el local.

La felicitamos y le deseamos un buen acierto y una buena ayuda por parte del público para la pronta realización de sus proyectos.

★

Ahora que va a empezar la temporada de invierno y por si nuestra voz puede ayudar en algo, queremos decir que preferimos las versiones originales a los doblajes defectuosos que frecuentemente se nos sirven.

★

El «España» inaugura hoy la temporada. Bueno, no damos mucha importancia a la cosa, no podemos darle importancia: hemos empezado a medir amabilidades y simpatías, nos ha pasado por el pensamiento aquello de «amor con amor se paga», y, sinceramente, a pesar de nuestros inmejorables deseos, hemos llegado a la conclusión de no poder conceder mucha atención a las cosas de esta calculadora empresa.

Reservado para los

# Productos alimenticios

# RIERA MARSÁ